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Рождение пророческого обетования, часть 1. 

 
Эта серия проповедей направлена на то, чтобы помочь вам привести в исполнение 

пророчества, которые были даны вам относительно вашей жизни. Я знаю, что многие люди 
посещают различные служения, откуда приезжают с целыми стопками полученных для них 
пророчеств. Потом они опять куда-то едут, привозят новые пророчества, в то время как старые 
еще не были исполнены. Если Бог говорит что-то, то Он действительно имеет это в виду и хочет, 
чтобы это произошло. 

Я хочу поговорить с вами о различных аспектах пророчеств. Сейчас в церквях много 
неверных представлений о пророчествах. 

 
Пророчество помогает тебе пройти через трудности. Ты получаешь духовное 

подкрепление в физических ситуациях, потому что ты знаешь, что согласно пророчеству, ты 
сможешь пройти через это. 

 
Очевидно, что пророчество – это один из даров Духа. Но пророчество не исключает слово 

знания или слово мудрости. Что касается говорения на языках и истолковании – эти два дара 
вместе тоже, что и пророчество. 

Пророчество не всегда включает в себя информацию о будущем. Когда речь идет о 
конкретных ситуациях, которые произойдут и о том, как вести себя в них – это есть слово 
мудрости. Принято считать, что пророчество должно содержать в себе информацию о будущих 
событиях. Да, ветхозаветные пророчества, как правило, попадали под такое определение. 
Практически все ветхозаветные пророчества имели отношение к будущим событиям, которые 
затем исполнялись по ходу истории. Многие пророчества в Новом Завете также нацелены на 
будущее, но не всегда. В них присутствует аспект возвещения. Это значит, что передается 
осмысление чего-либо – воли Божьей, разума Божьего. Иногда пророчество обращено в будущее, 
а иногда оно объясняет какое-либо событие в жизни человека. 

Глядя на события в жизни человечества, мы можем видеть, как исполняются конкретные 
библейские пророчества. В частности, 1949 год – когда исполнилось пророчество об Израиле. 
События, связанные с жизнью Иисуса – его рождением и смертью, тоже были предсказаны, то 
есть, сказаны прежде, чем они произошли. Многое о жизни Иисуса было предсказано Исаией за 
800 лет.  
 

1 книга Царств, глава 10. Самуил предсказал то, что произойдет с Саулом. Он сказал ему,  
что в городе он встретит сонм пророков и, что Саул будет пророчествовать. Самуил объяснил 
Саулу значение этих событий, что тот сделается иным человеком (стих 6). Также Самуил 
рассказал Саулу о событиях, которые уже произошли.  
 
1 Цар.10:2 – Когда ты теперь пойдешь от меня, то встретишь двух человек близ гроба 
Рахили, на пределах Вениаминовых, в Целцахе, и они скажут тебе: «нашлись ослицы, которых 
ты ходил искать, и вот отец твой, забыв об ослицах, беспокоится о вас, говоря: что с сыном 
моим!»  
 

Он знал Духом Божьим о произошедших событиях. Мы называем подобные вещи словом 
знания, но оно также попадает под более широкую категорию – пророчество. В Ветхом Завете 
подобные вещи могли происходить только через уполномоченных пророков, а сегодня – через 
любого человека в церкви, действующего в даре пророчества. Вы можете пророчествовать, сказав 
слово знания, также вы можете пророчествовать, сказав пророчество. Происходит пророческое 
действие, но это не делает вас пророком. Вы можете оперировать в даре, но не иметь 
«должности» пророка. Есть дары Духа, но есть дары церкви (5-гранное служение). Каждый может 
оперировать в дарах Духа. 
 
Для себя лично вы должны ответить на несколько вопросов. 
1) Какова ваша мотивация, когда вы ревнуете о даре пророчества. (Ответом должно быть: 

любовь к Богу и людям. Если этого нет, то всё может очень плохо обернуться. Вы можете 
пасть жертвой «слышания» странных голосов.) Вы должны обязательно помнить: чтобы вы ни 
решили делать для Бога, для этого потребуется вера. Многие люди хотят обойти веру. Они 
хотят, чтобы Бог им пошагово всё говорил. Всё так и будет, но впоследствии. Но сначала вам 
придется сделать шаг вперед к человеку и сказать: «Я хочу сказать тебе, что Бог говорит о 
тебе», - даже тогда, когда у вас нечего ему сказать. И если Бог в этот момент не выйдет «на 
сцену», то вы будете выглядеть очень глупо. Но почему вы готовы это делать? - Потому что 
вы любите Бога и любите людей. Вы хотите им помочь и идете на риск. Обычно, после этого 
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предложения, тот, кто рискнул пойти на этот шаг, начнет говорить то, что хочет сказать Бог. Но 
вам придется сделать шаг первым. Если вы докажете Богу, что вы можете это делать, то Он 
будет и впоследствии рассчитывать на вас. Дальше будет легче и легче. Но начинаете вы 
практически с нуля. 
 

2) Послание к Римлянам, 12 глава. Здесь Павел говорит о мотивационных дарах. Не то, чтобы 
это был верный термин, просто обычно их так называют. 
Рим.12:1-3 – Итак, умоляю вас, братия, милосердием Божиим, представьте тела ваши в 
жертву живую, святую, благоугодную Богу, для разумного служения вашего;  И не 
сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам 
познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная. По данной мне благодати, 
всякому из вас говорю: не думайте о себе более, нежели должно думать; но думайте 
скромно, по мере (мерило – перевод с греч.) веры, какую каждому Бог уделил.  
Павел велит нам наблюдать за собой, чтобы мы не возгордились, не возвышали сами себя 
друг перед другом, но имели адекватную самооценку. 

 
Почему мы не должны думать о себе более, нежели должно думать? Потому что мы знаем, 

что каждому человеку Бог уделил меру веры. У нас у всех изначально одинаковое количество 
мышц в теле. Но, смотря на некоторых людей, мы видим, что у них мышцы развиты сильнее, 
нежели у других. Это так по одной простой причине – они проводят время, тренируя свои мышцы. 
Так же происходит и с любым человеком, который рождается свыше. У него такое же количество 
«мышц» веры, как и у других новообращенных. Но некоторые люди вообще никогда не тренируют 
свои «мышцы» веры из-за страха или по другим причинам. Поэтому их «мышцы» веры слабеют, 
вместо того, чтобы укрепляться. Но у каждого человека, который рождается свыше, есть мера 
веры.  Именно поэтому, мы и не должны гордиться, что у нас больше веры, чем у других. Нам всем 
дано одно и тоже, но вы приняли решение отдать Богу то, что Он дал вам. Вы приняли решение 
использовать это для Него. 

 
Рим. 12:4 – Ибо, как в одном теле у нас много членов, но не у всех членов одно и то же дело.  
 

Не у всех одинаковая должность. Не все пророки, не все учителя, не все пасторы, не все 
апостолы, не все евангелисты (если рассматривать с точки зрения должности). 
 
Рим. 12:5,6 – Так и мы многие составляем одно тело во Христе, а порознь один для другого 
члены. И как, по данной нам благодати, имеем различные дарования….  
 

Дары различаются в том, как они используются. Вы помните, что у вас есть дар Святого 
Духа (то есть Сам Дух). А в Нем заключены все дары. У вас одинаковый дар со всеми остальными 
верующими, но то, как вы пользуетесь этим даром, будет отличаться от того, как это происходит у 
других. Большое значение здесь имеют личные предпочтения. Но любой из даров Святого Духа 
может быть проявлен в действии через вас, если в этом есть нужда. 

Что касается должностей – то здесь другая картина. Пастор, апостол, пророк, евангелист, 
учитель – это должности. Вы можете двигаться в дарах пророчества, слова мудрости или слова 
знания, но не быть пророком. Одно дело – должность, и совсем другое – дар. 
 
Рим. 12:6 – …И как, по данной нам благодати, имеем различные дарования, то имеешь ли 
пророчество, пророчествуй по мере веры. 
    

Обратите внимание на слова – «по мере веры». Как мы уже выяснили, у каждого человека 
есть мера веры, которую дал Бог, и эта величина одинакова у всех. Что касается 6-го стиха, то 
здесь «мера веры» (пропорция, соразмерность, соответствие – перевод с греч.) – уже ваша вера, 
какую вы смогли развить, упражняя свои мышцы веры. (В английском переводе в 3 и 6 стихах 
употреблены разные слова для слова «мера» – прим. переводчика).  

Всякий может сказать к собранию из 100 человек: «Здесь находится человек с проблемой в 
нижнем отделе позвоночника». Так как вероятность того, что в этом собрании такой человек есть – 
почти 100%. Для того, чтобы так сказать, от вас не требуется большой веры, потому что мы знаем, 
что есть определенные проблемы, связанные со старением, которые существуют практически у 
любой группы людей. Но если вы скажете: «У человека в третьем ряду с края такая-то проблема», 
– то здесь уже от вас потребуется большей веры. Чем вы конкретнее, тем большую меру веры вы 
высвобождаете, потому что вы идете на больший риск ошибиться. В этом и заключается 
оперирование по мере веры – знать, что идете на риск, но делать это, ни смотря ни на что. 
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Вы наверно слышали, как кто-то, двигающийся в пророческом даре, называл имя, адрес, 

номер машины и другие факты о ком- либо? Это потому, что этот человек уже делал такой шаг 
веры 100 раз, рисковал, ошибался, но научился не бояться этого. Он накачал свои мышцы веры. И 
всякий раз, когда он делал такой шаг и говорил всё правильно, его вера укреплялась. Таким 
образом, его вера становилась сильнее и сильнее, когда он пророчествовал по мере веры.  

Так что, когда будете пророчествовать – пророчествуйте по мере вашей веры, 
простирайтесь в вере так далеко, как только можете. Говорите то, что приходит вам на ум – таким 
образом вы разовьете свою веру, и она будет становиться все крепче и крепче. 
 
Рим. 12:7-9 – Имеешь ли служение, пребывай в служении; учитель ли, – в учении; увещатель ли, 
– увещавай; раздаватель ли, раздавай в простоте; начальник ли, начальствуй с усердием; 
благотворитель ли, благотвори с радушием. 
 

Теперь давайте прочитаем этот отрывок в подстрочном переводе с греческого: 
«Прошу итак вас, братья через отзывчивость Бога, представить тела ваши жертвой живой 
святой благоугодной Богу, разумное служение ваше; и не формируйтесь по веку этому, но 
преображайтесь обновлением ума, чтобы распознавать вам что (есть) воля Бога, добрая и 
благоугодная и совершенная. Говорю ведь через благодать данную мне всякому сущему у вас не 
сверхмыслить вопреки которому надлежит думать, чтобы быть благоразумными, каждому как 
Бог разделил меру веры. Подобно тому как ведь в одном теле многие члены имеем, же члены 
все не то же имеют действие, так многие одно тело мы есть в Христе, же по одному друг 
друга члены. Имеющие же дарования по благодати данной нам различные, если пророчество по 
соответствию веры, и если служение в служение, и если учащий в учении, и если просящий в 
утешении, передающий в простоте, впереди стоящий в усердии, милующий в веселии». 
 

Бог судит нас по нашим намерениям, люди же – по поступкам. Нам нужно стремиться к 
тому же. Иногда бывает, что человек сделал что-то нехорошее, но он вовсе не хотел, чтобы так 
вышло. Мы не хотим считать, что у человека была неправильная мотивация только потому, что он 
совершил нехороший поступок. 
 

Рим 12:2 – говорит нам «преобразовываться» (Прим. переводчика – тоже слово 
использовалось в ситуации, когда Иисус «преобразился» на глазах у своих учеников), то есть 
выводить наружу то, что уже есть внутри. Это осуществляется на практике через обновление ума 
и испытание того, что угодно Богу. 

 
Обратите внимание, что когда Павел говорит об оперировании в дарах – он делает 

ударение на том, что это должны делать вы: «имеешь ли служение – служи! Учитель – учи!» Не 
сиди и жди, а иди и делай! Используй дар, чтобы служить. 

 
1 Кор. 12:7 – Но каждому дается проявление Духа на пользу. 
 

Дар духа – это проявление Самого Духа. Это не какой-то предмет, который я вам дал, и он 
у вас в руке. Дар – это не что-то отделенное от Духа, это – то, как Сам Дух проявляет Себя.  

Итак, кому же дается проявление Духа? – Каждому человеку! Конечно, речь идет о 
христианах. Потому что, кто Духа Христова не имеет, тот и не Его. Так что, у них проявлений 
Святого Духа быть не может, поскольку нет Самого Духа. Проявление Духа дается на пользу всему 
телу. Оно дается тебе не для того, чтобы ты снискал себе славу, но чтобы помог окружающим. 
 
1 Кор. 12:8-11 – Одному дается Духом слово мудрости, другому слово знания, тем же Духом; 
Иному вера, тем же Духом; иному дары исцелений, тем же Духом; Иному чудотворения, иному 
пророчество, иному различение духов, иному разные языки, иному истолкование языков. Все же 
сие производи один и тот же Дух, разделяя каждому особо, как Ему угодно.  
 

Видите, что за всем стоит один и тот же Дух, действуя различным образом через 
верующего. 
 

В 14 главе 1 послания Коринфянам говорится о том, как двигаться в дарах. Читаем с 1-го 
стиха: 
 
1 Кор.14:1– Достигайте любви...  

Почему здесь говорится  о любви? – Потому что вся 13 глава говорила нам о любви, и 
теперь, как итог, нам дается наставление достигать любви.  
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Читаем дальше: 

  
1 Кор.14:1– … ревнуйте о дарах духовных, о том, чтобы пророчествовать.  

Ревновать – значит желать чего-то очень сильно. В греческом переводе слово «особенно» 
имеет значение – «предпочтительно».  
 
1 Кор.14:2-3 – Ибо, кто говорит на незнакомом языке, тот говорит не людям, а Богу, потому 
что никто не понимает его, он тайны говорит духом;  А кто пророчествует, тот говорит 
людям в назидание, увещание и утешение.  
 

Помните, что мы хотим определить, что такое пророчество. Пророчествующий 
провозглашает волю Божию, Его постановление. 

Итак, три назначения пророчества: назидание, увещание и утешение людей.  
Назидание – значит: помогать человеку «выстроиться» внутри. Не забывайте, что когда вы 

пророчествуете человеку, вы говорите ему слово на своем родном языке, и ваша цель – 
приободрить человека. Многие люди боятся, что когда им будут пророчествовать, то 
пророчествующий произнесет какое-то осуждение или раскроет то, что они сделали в прошлом. 
Помните, это не пророчество! Это – исправление, упрек. Это должно быть сделано наедине, а не 
публично. Вам нечего бояться. Бог – джентльмен.  

Представьте, что у кого-то пристрастие к алкоголю. Бог так обличит этого человека, что 
окружающие люди не поймут, о чем речь, а этому человеку это будет открыто. Может быть, это 
будет выглядеть следующим образом: у человека есть нераскаянный грех, и он о нем утаивает. 
Бог посылает к нему человека, который говорит ему: «Бог призывает тебя на новый уровень 
святости и чистоты пред Ним». И первое, что приходит на ум этому человеку – тот самый грех, с 
которым он еще не разобрался. Это Божий способ дать человеку знать, что Он в курсе, что 
происходит в его жизни, что Он не дает никому об этом знать, но хочет, чтобы человек с этим 
разобрался. Бог посылает человека с пророчеством к нему, не для того, чтобы разоблачить его 
перед всеми, но для того, чтобы привлечь его к Себе. Чтобы человек восстановился, чтобы имел 
мир. Помните, что Божья мотивация – любовь. 

Так что, выбросьте из головы идею о том, что двигаясь в пророческом даре, вы будете 
копаться в «грязном белье».  

Также запомните, что если вы не умеете хранить секреты, то Бог не будет их вам 
открывать. Если Бог открывает вам что-то о людях, то только для того, чтобы вы молились и 
помогали им. И ни в коем случае, вы не должны распускать сплетни о том, что Бог показал вам в 
отношение кого-то.  

Иногда же получается вместо того, чтобы оперировать в даре слова знания, люди 
оперируют в «даре подозрения». Ни в коем случае не ведите себя так. Будучи мотивированы 
любовью, вы должны поднимать и ободрять людей. Люди не должны бояться приходить на 
пророческие собрания, где им придется переживать за то, что будет обличено что-то запрятанное 
в глубине их души. 

 
Следующий аспект пророчества – увещание. (Номер Стронга: 3874). Значения этого слова: 

«утешать, поддерживать, внушать». Следующее за ним слово (номер Стронга 3875) «παράκλητον 
(парАклэтон)» – как мы знаем, относится к Святому Духу и означает: «ходатай, защитник, 
(право)заступник, адвокат, утешитель». Увещание производит именно эти действия: утешение, 
помощь, поддержка. 

 
Следующий аспект пророчества – утешение. Греческое слово παραμυθίαν. (парамютхИан) - 

означает «утешение, успокоение».  
 
Итак, как мы увидели, что пророчество должно ободрять, утешать, успокаивать, помогать, 

ободрять, помогать человеку двигаться вперед. Если пророчество – слово от Бога, то оно будет 
делать одно или более действий из вышеперечисленного.  Пророчество никогда не будет 
обличать, открывать всю подноготную человека или угрожать ему. Пророчество – это что-то 
хорошее, а не плохое. 
 
1 Кор.14:4 – Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя; а кто пророчествует, тот 
назидает церковь.  

 
Для этого вы и должны пророчествовать, этим вы будете назидать (наставлять, строить, 

созидать – перевод с греч.) церковь. 
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1 Кор.14:5 – Желаю, чтобы вы все говорили языками; но лучше, чтобы вы пророчествовали, ибо 
пророчествующий превосходнее того, кто говорит языками, разве он притом будет и 
изъяснять, чтобы церковь получила назидание.  
 

Павел хочет, чтобы мы все говорили на языках, и мы должны это делать. Но говорение на 
языках назидает тебя самого. Павел хочет, чтобы мы все пророчествовали, чтобы мы назидали 
церковь. И вторая часть стиха об изъяснении также убеждает нас в том, что всё это нужно ради 
назидания церкви.  
 
Ин.14:12 – Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он 
сотворит, и больше сих сотворит; потому что я к Отцу Моему иду. И если чего попросите у 
Отца во имя Мое, то сделаю, да прославится Отец  в Сыне.  
 

Обратите внимание, что просить чего-либо у Отца мы должны в соответствии с тем, что мы 
будем творить дела, больше тех, которые творил Иисус. И полученный нами ответ, должен 
прославлять Отца. Бог отвечает на ваши молитвы, которые вы произносите во имя Иисуса для 
того, чтобы быть прославленным. Всё это не ваши достижения, а Его слава. 
 
Ин.14:15-17 – Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди. И Я умолю Отца, и даст вам 
другого Утешителя, да пребудет с вами вовек. Духа истины, Которого мир не может принять, 
потому что не видит Его и не знает Его; а вы знаете Его, ибо Он с вами пребывает и в вас 
будет.  
 

Хочу подчеркнуть, что Утешитель – Дух истины – будет жить в вас всегда, Он будет 
пребывать с вами постоянно.  
 
Ин.14:18-21 – Не оставлю вас сиротами; приду к вам. Еще немного, и мир уже не увидит Меня; а 
вы увидите Меня, ибо Я живу, и вы будете жить. В тот день узнаете вы, что Я в Отце Моем, и 
вы во Мне, и Я в вас. Кто и имеет заповеди Мои и соблюдает их, тот любит Меня; а кто 
любит Меня, тот возлюблен будет Отцем Моим, и Я возлюблю его и явлюсь ему Сам.  
 

Явление – то есть манифестация Бога, как раз и происходит через дары Духа. Мы знаем, 
что Дух Святой – это Бог. В книге Деяния, 4 глава, где рассказывается об Анании и Сапфире, мы 
читаем: «Но Петр сказал: Анания! Для чего ты допустил сатане вложить в сердце твое мысль 
солгать Духу Святому и утаить из цены земли? Чем ты владел, не твое ли было, и 
приобретенное продажею не в твоей ли власти находилось? Для чего ты положил это в сердце 
твоем? Ты солгал не человекам, а Богу». Итак, солгать Духу Святому – тоже, что солгать Богу. 
Мы знаем, что Дух Святой – Бог, что Он Само помазание. И помазание пребывает в нас потому, 
что в нас пребывает Святой Дух.  
 
1 Ин. 2:27 – Впрочем, помазание, которое вы получили от Него, в вас пребывает, и вы не 
имеете нужды, чтобы кто учил вас; но как самое сие помазание учит вас всему, и оно истинно 
и неложно, то, чему оно научило вас, в том пребывайте.  

 
Из этого стиха мы видим, что помазание пребывает внутри нас, оно учит нас истине. Дух 

Святой живет внутри вас, Он же – помазание. Поэтому вы всегда помазаны. Проявление Духа 
Святого через вас возможно в любое время, в любом месте – куда бы вы ни пошли. Он не 
остается в церкви, пока вы ходите в продуктовый магазин. Вы можете иметь проявление Духа 
прямо в продуктовом магазине. 
 
Ин. 14: 26 – Утешитель же, Дух Святый, Которого пошлет Отец во имя Мое, научит вас всему 
и напомнит вам все, что Я говорил вам. 
 

Итак, цель Духа Святого – научить вас всему и также проявить Себя через вас. Итак, Дух 
Святой, Который есть помазание, Который есть Учитель, Который есть Бог – живет в вас. 
Осознайте это! Я говорю вам очень важные вещи.  

Знает ли Дух Святой всё? Да, конечно, Он же – Бог! Он Бог, Который был еще до 
сотворения мира, и знал обо всем, что будет происходить. Он знал всё от начала и знает, как всё 
закончится. Он знает каждого человека, с которым вы когда-либо встретитесь, и будете 
беседовать. Он знает о каждой ситуации, в которой вы окажетесь. Почему? Потому что Он – Бог, и 
Он знает обо всем. Этот Самый Бог, Который знает о каждом человеке, каждой ситуации, каждой 
проблеме, каждой детали вашей жизни – поселился и живет в вас. Окончательно и бесповоротно 
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вселился в вас! Поэтому в вас находится ответ на любую нужду вокруг вас. Он знает каждого 
человека, который встретится вам на жизненном пути. Он знает, в чем именно нуждается этот 
человек. А теперь ответьте на такой вопрос: «Хочет ли Бог говорить с людьми? Хочет ли Он 
помогать людям? Хочет ли он привлекать людей к Себе?»  Да! Бог не поворачивается спиной ни к 
одному человеку. Это люди поворачиваются спиной к Нему. Но Бог ни к одному человеку никогда 
не обернулся спиной. Он знает о каждой ситуации, и знал о ней еще до того, как был сотворен 
мир. И поскольку Бог вселился в вас, то каждый человек, с которым вы встречаетесь, не 
случайность, эта встреча не случайное стечение обстоятельств. Он знал, что когда у кого-то 
лопнет колесо, то вы остановитесь помочь ему. Вы думаете, что вы просто помогаете ему 
поменять колесо, но это не так. Это Божественная встреча для того, чтобы Дух Святой был 
проявлен в жизни этого человека. Я вам гарантирую, что у того человека намного больше 
проблем, чем лопнувшее колесо.  И Бог желает помочь ему. Мы должны научиться смотреть в 
глубь, а не на то, что на поверхности. Должны научиться видеть реальную нужду человека.  

 
В 9 главе Евангелия от Иоанна мы читаем о слепорожденном человеке. Иисус ответил на 

вопрос учеников о том, кто согрешил. Никто. Этим самым Он переключил внимание учеников на 
то, что это для того, чтобы на этом человеке явились дела Божии. Они концентрировались на 
неправильных вещах. Они хотели найти, кого же обвинить в этом. Но Иисус сказал, что Он здесь 
не для этого. Он хочет помочь этому человеку, послужить ему, явить Дух Божий в действии. Это 
было для Него Божественной встречей, возможностью послужить и явить Бога-Отца, помочь 
слепорожденному. Какая разница, откуда это пришло? Но ответ на эту ситуацию – Я. Я могу 
«починить» это. И если Я могу исправить ситуацию, то какое значение имеет то, каким образом 
она возникла? Мы же всегда хотим искать виноватых, указать на кого-то пальцем, обвинить кого-
то. Этим занимаются только те, кто не может решить проблему. Для этого им необходимо найти 
виноватых. Зачем нам это делать? Тем или иным образом, виновник всегда дьявол, это его рук 
дело. Если копать слишком глубоко, то всё равно докопаетесь до дьявола, который стоит за всем 
этим. Так что, не занимайтесь этим – не ищите виноватых. Не обвиняйте и не судите людей. 
Обратитесь к источнику. Исправьте ситуацию.  Дайте человеку то, в чем он нуждается, проявите 
Дух.  

 
Знаете ли вы, что ответ на всякую нужду уже обеспечен. Что значит обеспечен? Это 

значит, что решение было предвидено заранее. Бог знал о каждой вашей нужде наперед. Да! Он 
знал об этом до вашего рождения, даже до сотворения мира!  И Он дал вам Святого Духа, в 
Котором заключено обеспечение для всякой вашей нужды. Уже есть запрограммированный ответ 
в Духе, пребывающем в вас. В Нем также есть ответ на нужду, с которой вы столкнетесь через 
пару недель. Если вы будете молиться и произносить вслух ответ на вашу нужду, то это и будет 
пророчеством. Вы предсказываете ситуацию в будущем и ответ на нее.  

У человека была проблема с грехом, и Бог дал пророчество – что решением будет Его Сын 
на кресте. Для Бога все эти ответы – настоящее, для вас же – будущее. Но поскольку Бог 
находится вне времени, то для Него нет времени. Как капсула, которая начнет действовать через 
какое-то время – также будет действовать Божие решение на вашу проблему. 

Сила Божия может изменить любую ситуацию, столкнувшись с проблемой. Бог сказал, что 
мы примем силу, Божественную способность, когда сойдет на нас Дух Святой. Итак, вместе со 
Святым Духом, Бог даровал вам силу для того, чтобы суметь разрешить любую проблемную 
ситуацию. Бог Дал вам Духа Святого, Который и есть ответ на любую вашу нужду и проблему. 

 
Пророчество – произнесение мудрости и воли Божьей заблаговременно. Бог дает вам 

пророчество до того, как возникнет проблема. И когда вы окажетесь в сложной ситуации, вы 
вспомните о том ответе, который Бог уже вам дал. Вы укрепитесь в мысли о том, что Он с вами. 
Вам нечего бояться, Бог с вами! Это принесет вам радость, мир, подкрепление, укрепит вашу веру, 
утвердит вас, утешит. Тем самым, мы видим, что пророчество достигло своей цели. 

Любое пророчество, которое кому-либо еще понадобится в будущем, находится в вас уже 
сейчас. Почему? Потому что источник пророчества, Дух Святой, уже внутри вас. Вам нужно найти 
того человека, кому это нужно, для кого это приготовлено. Вы можете пророчествовать любому 
человеку, к которому вы подойдете. Внутри вас уже есть файл с заготовленным ответом для него. 
Также внутри вас есть необходимая сила, чтобы быть ответом на любую нужду любого человека. 

 
В Южной Африке мы служили людям, переходя из дома в дом, благословляя и исцеляя 

повсюду. В одном доме была женщина с тяжелой формой артрита. Я и те, кто был со мной, 
посмотрели друг на друга, спрашивая: «Кто хочет послужить этой женщине?» И Мак Алистер, наш 
региональный директор в Южной Африке сказал: «Я сделаю это». Он послужил ей, и моментально 
она стала благодарить Бога и говорить: «Иисус, я знала, что Ты можешь это сделать!» Видите, она 
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вела себя, как будто нас там нет. Она говорила с Иисусом, потому что исцелил-то ее Иисус, а не 
мы. Так и должно быть. Она плакала, ее муж плакал. Вся ее жизнь мгновенно изменилась. И мы ни 
в коей мере не гордились друг перед другом. Мы знаем, что в каждом из нас Тот же Самый Дух. 

 
Бог хочет говорить с каждым человеком, поэтому Ему нужно поставить тебя перед этим 

человеком. Бог хочет исцелить каждого человека, поэтому Ему нужно поставить тебя перед ними. 
Бог хочет обеспечить каждого человека, поэтому Ему нужен ты, чтобы ты опустил стекло своего 
автомобиля, протянул руку и дал человеку, который подошел к тебе, немного денег. Бог хочет 
исцелять, помогать, обеспечивать людей. Представьте себе, что вы скажете человеку, держащему 
в руках дощечку с надписью: «Ищу работу», что у вас слово от Бога для него. Вы скажете ему: 
«Вот как ты дошел до такого, Бог знает об этом. Через три смены сигнала светофора человек, 
который остановиться здесь, предложит тебе работу. Соглашайся на нее». А потом вы увидите, 
как жизнь этого человека изменится. 

Я надеюсь, что помог вам понять, чем является и чем не является пророчество. Вы не 
будете выглядеть странно, когда будете пророчествовать. Бог не хочет, чтобы вы выглядели 
странно. Сверхъестественное должно стать для вас естественным.  

 


